

"10年に一度の最強寒波"と全国的に言われ、沖縄県も最も寒い時期となっています。

子どもたちは、学童であそぶと"暑い!"と薄着で過ごしていますが、送迎時やおやつの時間は寒そうにしています。風邪や感染症も増えてきていますので、脱ぎ着しやすいように上着を持たせてください。

予防に気を配りながら、今月も元気に過ごしたいと思います!

1月:子どもの姿

お正月明けの4日は、朝の会の際に1人ひとり"今年の抱負"を紙に書き出しました。初めは書けない子もいましたが、自分と向き合い、考える良いきっかけになったかと思います。

5日は、北丘公園へ行きました。子どもたちは冬の寒さも忘れ、大好きな木登りや、サッカー、おにごっこ等 それぞれが自由にあそびを楽しみました。

新学期となった子どもたちは、お勉強も新しくなり「わからない!教えて!」と支援員に声掛けをすることが増えてきました。教科書や辞典を用いて自分で探すことや、考え方を教えると、自分で頑張って解くことができています。最後まで宿題をできないこともありますので、ご家庭でも確認宜しくお願いします →

1月は支援員補助の出会いと別れがありました。お別れ会で寂しさを感じている様子でしたが、今では先生の取り合いをするほど、新しい先生のことが大好きな子どもたちです♡



お知らせ・お願い

- 会 保護者総会に参加いただきありがとうございました。 総会に欠席された方で委任状の未提出の方は、提出お願いします。
- ☆ R5年度入所の方は、2月7日より三者面談を行います。 当日に体調が優れない方は、日程を変更し後日行いますので、ご連絡下さい。



